
 

1 
 

 

 Verslag RvB  - Volley Belgium – Rapport CA  
16 & 22/07/2020  

 
TELE-MEETING (COVID-19) 

 
 
Présents/Aanwezig: 
o Volley Belgium: G. Juwet (voorzitter), Claude Kriescher, Stefan De Keijser (verslaggever/rapporteur)  
o Volley Vlaanderen: Jean-Paul De Buysscher, Paul Lagae, Dirk Cocquyt 
o Federation Volley Wallonie-Bruxelles : Daniel Van Daele, Frédéric Vandenbemden, Denis Van Bever 
o Commissies: Johan Van Riet (BEACH), Pieter Walbers (LIGD, ter vervanging van Claude Holvoet) 

 
Verontschuldigd / Excusés: Claude Holvoet (LIGD, vervangen door Pieter Walbers), Johan Somers 

(NOC-CNR), Arturo Di Giacomo (NSC-CNA) 
 

 

Commissies         Commissions 
 
 

1. BEACH (Johan Van Riet)  
 

1.1. Er is goede hoop op de organisatie van een FIVB 
1-ster toernooi in Leuven eind juli 2021. 

1.2. Guy meldt dat een BVB-toernooi zal 
plaatshebben in Tour & Taxis op 19/08/2020, met 
de medewerking van Dries Koekelkoren en Tom 
Van Walle. Het is echter geen organisatie van 
Volley Belgium. 

 
2. NOC (Johan Somers, afwezig) 

 
2.1. Axis Guibertin heeft het BAS ingeschakeld voor 

de beslechting van haar conflict met de LIGH. 
Uitspraak van het BAS  wordt verwacht  22-
25/07. 

2.2. Het competitievoorstel van de Liga Heren is 
conform de vereisten van Volley Belgium, met 
uitzondering van de voorgestelde einddatum 
(25/04). Dat moet 18/04 zijn. Guy zal dit aan de 
LIGH meedelen.  

 
2.3.  ERRATA competitiereglement. De door het 

NOC voorgestelde verbeteringen worden 
uitvoerig besproken.   

 
- punt 2.4.1: de door Toon voorgestelde 

formulering is OK. Wel zal hem gevraagd 
worden wat precies de definitie is van 
‘officiële wedstrijd’.  ; 

- punt 3.1.3: De raad van bestuur herbevestigt dat 
de wedstrijden op vrijdagavond uiterlijk om 
21u00 dienen aan te vangen. De RvB 
bevestigt dat de wedstrijden op vrijdagavond 
kunnen plaatsvinden, maar raadt het niet 
aan vanwege de afstanden. In het geval dat 
de afstanden te groot zijn, en de 

 
1. BEACH (Johan Van Riet)  

 
1.1. L'organisation d'un tournoi FIVB 1 * à Louvain à la 

fin du mois de juillet 2021 suscite de bons espoirs. 
1.2. Guy rapporte qu'un tournoi BVB aura lieu à Tour 

& Taxis le 19/08/2020, avec la collaboration de 
Dries Koekelkoren et Tom Van Walle. Toutefois, 
il ne s'agit pas d'une organisation de Volley 
Belgium.  

 
2. CNR (Johan Somers, absent) 

 
2.1. Axis Guibertin a engagé la CBAS pour régler 

son litige avec la LIGH. La décision de la CBAS 
est attendue pour le 22-25/07. 

 
2.2. La proposition de règlement de compétition de 

la Ligue hommes est conforme aux exigences 
de Volley Belgium, à l'exception de la date de 
fin proposée (25/04). La compétition doit se 
terminer le 18/04. Guy le communiquera à la 
LIGH.  

2.3.  Les ERRATA du règlement de la compétition. 
Les améliorations proposées par la CNR sont 
discutées en détail.   

 
-   Point 2.4.1 : La formulation proposée par Toon 

est acceptable. Toutefois, on lui demandera 
quelle est exactement la définition de "match 
officiel". ; 

-    point 3.1.3 : Le CA réaffirme que les matchs 
du vendredi soir doivent commencer à 21 
heures au plus tard. Le CA confirme que les 
matchs peuvent avoir lieu le vendredi soir 
mais ne le recommande pas du fait des 
distances à parcourir. Dans le cas où ces 
distances sont trop grandes , et que de ce fait 
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reservewedstrijd daarom niet gespeeld kan 
worden, zal er geen sanctie of boete worden 
opgelegd aan het bezoekende team (de 
reservewedstrijd zal worden gesanctioneerd 
met 3 - 0 voor de thuisploeg). Op zaterdag 
en zondag beginnen wedstrijden ten 
vroegste om 12u00. Uitzonderingen zijn 
slechts mogelijk mits akkoord van beide 
ploegen en het NOC.  Voor de wedstrijden 
van de FVWB-selectie op zondag vraagt 
Daniel dat deze wedstrijden kunnen 
beginnen om 11:30. Zie punt 3.1.3. ERRATA 
Reglement. Het verzoek van het FVWB 
wordt vooral gerechtvaardigd door de 
beschikbaarheid van de zaal op 
zondagmiddag en door het feit dat de 
spelers van de FVWB-selectie ook 's 
middags met hun club een wedstrijd moeten 
spelen. 

-     de RvB betreurt dat de pers gewag maakt 
van een gesloten competitie op het niveau 
van de liga. Dit is niet het standpunt van 
Volley Belgium!   

-    Om economisch haalbaar te zijn moeten 
doorheen het seizoen voldoende matchen 
met kwaliteit en spankracht plaats hebben.  
Meer dan het aantal deelnemende ploegen 
in de liga draagt het behoud van de vaste 
daler daartoe bij, net als een minimum aan 
trainingsuren bij de Ligaclubs.  

-     Guy zal volgende week terugkoppelen naar 
de LIGD met het officiële standpunt van 
VB inzake het streefdoel qua aantal 
ploegen in de Liga en de regel 
stijgen/dalen (zie deel II van de RvB – 
20/07) 

 
2.4.  De RvB stemt in met het voorstel tot 

veralgemeend gebruik van Volley-Spike bij de 
LIGD. 

2.5.  Met uitzondering van de finalewedstrijden van de 
PO en halve finales beker zullen de competities 
bij de dames afgewerkt worden zonder 
lijnrechters.  

2.6.  Vanaf het seizoen 2021-2022 treedt een 
sponsorakkoord van VB met MIKASA in werking. 
Daarbij krijgt elke LIGA ploeg 18 ballen bij 
aanvang van het seizoen, en wordt het spelen 
met MIKASA verplicht in de nationale competitie.  
De club Asterix zou in de nationale competitie 
nog met GALA-ballen spelen (dit is echter niet in 
lijn met de gepubliceerde homologatieregels). 
Guy zal terugkoppelen naar Geert De Dobbeleer. 

 
2.7.  Gezien de hoeveelheid en het belang van de te 

behandelen punten voor de NOC vraagt Daniël 
zich af of de verantwoordelijke zich in geval van 
afwezigheid niet kan laten vertegenwoordigen 
door een adjunct. De RvB stemt hiermee in. 

 
 
 

le match réserve ne pourra pas se jouer, il ne 
sera pas appliqué ni de forfait ni d'amende à 
l'équipe visiteuse (le match réserve sera 
sanctionné par 3 - 0 pour l'équipe visitée ) 

     Le samedi et le dimanche, les matches 
commenceront au plus tôt à 12 heures. Des 
exceptions ne sont possibles qu'avec l'accord 
des deux équipes et la CNR.  Pour les matchs 
de la sélection FVWB, Daniel souhaite que 
les matchs du dimanche puissent 
commencer à 11 h 30. Voir point 3.13. 
ERRATA Règlement. 
La demande de la FVWB est principalement 
justifiée par la disponibilité des salles le 
dimanche après-midi et par le fait que les 
joueurs de la sélection FVWB doivent 
également jouer un match l'après-midi dans 
leur club respectif. 
 

-     Le CA regrette que la presse mentionne une 
compétition fermée au niveau de la ligue. Ce 
n'est pas la position de Volley Belgium !   

 
- Pour être économiquement réalisable, il faut 

que des matchs de qualité et de tension 
suffisante aient lieu tout au long de la saison.  
Plus que le nombre d'équipes participant à la 
ligue, le maintien du descendant fixe y 
contribue, tout comme un minimum d'heures 
d’entrainement dans les clubs de la ligue.  

 
-      la semaine prochaine, Guy fera part à la LIGD 

de la position officielle du VB sur le nombre 
d’équipes voulues en Ligue ainsi que sur le 
règlement montée/descente (voir la partie II 
du CA - 20/07). 

 
2.4. Le Conseil d'administration souscrit à la 

proposition de la LIGD d’y généraliser 
l'utilisation de Volley-Spike. 

2.5.  À l'exception des matchs finaux des PO et les 
demi-finales et finales de la coupe, les 
compétitions pour les dames se disputeront 
sans juges de ligne.  

2.6.  À partir de la saison 2021-2022, un accord de 
sponsoring de VB avec MIKASA entrera en 
vigueur.Chaque équipe de la LIGUE recevra 
18 ballons au début de la saison.  Jouer avec 
les ballons MIKASA deviendra obligatoire dans 
les compétitions nationales.  Le club d’ Astérix 
jouerait encore avec des ballons GALA en 
compétition nationale (ce qui ne correspond 
pas avec les règles d’homologation publiés). 
Guy en parlera à Geert De Dobbeleer. 

2.7.  Compte tenu de la quantité et de l'importance 
des points à traiter pour la CNR, Daniel se 
demande si la personne responsable ne peut 
pas être représentée par un suppléant en cas 
d'absence. Le CA est d'accord. 
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3. NSC (Arturo Di Giacomo, afwezig) 

 
3.1.  Johan (NOC) en Arturo (NSC) hebben elk een 

ontwerp van COVID-protocol ingediend op het 
secretariaat. Na vertaling worden deze teksten 
ter discussie voorgelegd aan de RvB. Het 
protocol dient klaar te zijn voor de start van de 
voorseizoen toernooien. Pieter duidt op het 
risico dat één enkele besmetting meerdere clubs 
kan raken, en pleit daarom voor strenge 
protocols bij aanvang (die eventueel kunnen 
afgezwakt worden als alles goed verloopt).   

3.2.  In reactie op de COVID-crisis heeft de LIGH een 
charter voorgesteld. Dit is in een aantal punten  
strijdig met het competitiereglement, en de LIGH 
is ter zake niet bevoegd. Jean Paul vraagt om 
een officiële reactie. Guy volgt dit verder op (zie 
ook punt 2.5. RvB). 

 
3.3.  Mondmaskers met logo VB : hiervoor is geen 

budget voorhanden. 
3.4.  De RvB neemt akte van het examen voor nieuwe 

SRs op 5 september. 
3.5. Fiscaliteit: dit punt wordt behandeld op de 

vergadering van de financiële 
verantwoordelijken op 4 augustus. 
 

 
4. Liga Dames (Pieter Walbers) 
  
4.1. De clubs die recht hebben op een CEV-ticket 

krijgen tot 22/07 om dit al dan niet te aanvaarden. 
Zij moeten hun afweging echter baseren op 
onvolledige info over de competitieformule. 

 
4.2. De vraag van LIGD om steun voor de Europees 

spelende clubs wordt behandeld op de 
vergadering van 04/08 (financiële 
verantwoordelijken) 

4.3. De vraag of LIGA-clubs een deel van de 
transfergelden (administratieve kost, fee) kunnen 
recupereren wordt behandeld op de vergadering 
van 04/08 (financiële verantwoordelijken) 

4.4. Bij overgang van spelers van een FVWB-club 
naar een VV-club dient deze laatste een 
opleidingsvergoeding te betalen. In omgekeerde 
richting geldt dat niet. Pieter doet een warme 
oproep om dit gelijk te schakelen. Dit 
onevenwicht kan echter niet door de RvB 
opgelost worden omdat het zich op een hoger 
beleidsniveau situeert ministerieel). Daniel zoekt 
hier naar een oplossing.   

4.5. Pieter merkt op dat er een groot verschil is tussen 
de agenda van de RvB en de effectief 
behandelde punten zoals die nadien in het 
verslag opgenomen zijn. De RvB neemt dit verder 
op in het punt ‘efficiënt vergaderen’(zie punt 2.6 
hieronder) 

4.6. De LIGD vraagt om een officiële rechtzetting van 
de foute berichtgeving in de pers rond de 
gesloten competitie (zie punt 2.3) en ijvert voor 

 
3. CNA (Arturo Di Giacomo, absent) 

 
3.1.  Johan (CNR) et Arturo (CNA) ont chacun 

soumis au secrétariat un projet de protocole 
COVID. Après traduction, ces textes seront 
soumis au Conseil d'Administration pour 
discussion. Le protocole doit être prêt avant le 
début des tournois de pré-saison. Pieter 
souligne le risque qu'une seule infection puisse 
toucher plusieurs clubs, et plaide donc pour 
des protocoles stricts au départ (qui peuvent 
être adoucis si tout va bien).   

3.2.  En réponse à la crise COVID, la LIGH a 
proposé une charte. Toutefois, elle est en 
certains points contraire au règlement de la 
compétition et la LIGH n'a pas de compétence 
dans ce domaine. Jean Paul demande une 
réaction officielle. Guy s’en occupe (voir aussi 
point 2.5 du CA) 

3.3.  Masques avec le logo VB : il n'y a pas de 
budget prévu. 

3.4.  Le conseil d'administration prend note de 
l'examen pour les nouveaux arbitres le 5 
septembre. 

3.5.  Fiscalité : ce point sera traité lors de la 
réunion des directeurs financiers du 4 août. 

 
 
4.     Ligue Dames (Pieter Walbers) 

 
4.1. Les clubs ayant droit à un ticket CEV ont le temps 

jusqu'au 22/07 pour l'accepter ou le refuser. 
Malheureusement, ils doivent prendre leur 
décision sur base d’informations incomplètes 
concernant la formule de la compétition CEV. 

4.2. La demande de la LIGD de soutien aux clubs en 
compétition européenne sera traitée lors de la 
réunion du 04/08 (directeurs financiers). 

4.3. La question de savoir si les clubs de la Ligue 
peuvent récupérer une partie des frais de transfert 
(frais administratifs, transfer fees) sera traitée lors 
de la réunion du 04/08 (directeurs financiers) 

4.4. Lorsque des joueurs sont transférés d'un club 
FVWB vers un club VV, ce dernier doit payer des 
frais de formation. Cela ne s'applique pas dans la 
direction opposée. Pieter lance un vibrant appel 
pour que les clubs soient mis sur un pied d'égalité. 
Toutefois, ce déséquilibre ne peut être résolu par 
le conseil d'administration car il se situe à un 
niveau politique supérieur (ministériel).  Daniel 
cherche à résoudre ce problème. 

 
4.5. Pieter note qu'il y a une grande différence entre 

l'ordre du jour du CA et les points effectivement 
traités, com en témoigne le rapport par la suite. Le 
conseil d'administration l'inclut dans le point 
"Réunions efficaces" (voir point 2.6 ci-dessous). 

 
4.6. La LIGD demande une correction officielle des 

informations erronées publiées dans la presse au 
sujet de la compétition fermée (voir point 2.3) et 
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een betere communicatie met VB.  De 
aanwezigheid van NOC op de LIGD -
vergaderingen kan daartoe bijdragen. De LIGD 
belooft ook haar  jaarverslag in te dienen voor het 
fysieke luik van de AV (20/08). 

 

s'efforce d'améliorer la communication avec VB.  
La présence de la CNR aux réunions de la LIGD 
peut y contribuer. Le LIGD s'engage également à 
soumettre son rapport annuel pour la partie 
physique de l'AG (20/08). 

 

 

 
Raad van Bestuur  
 

Conseil d’Administration 
 

  

DEEL I : 16/07 
 
1.  Financiën 
 
1.1. Claude vraagt de vleugels om de door de 

statuten en het RIO voorziene 
rekeningnazichters voor te dragen.  

1.2. Claude meldt dat de benoemingsakte voor de 
nieuwe bestuurders ingediend werd bij de griffie 
van de handelsrechtbank, voor publicatie in het 
staatsblad. Eens gepubliceerd wordt de UBO-
lijst aangepast. 

1.3. De kilometervergoeding is vanaf 1 juli 0.35 €/km. 
Zonder voorop te lopen op de vergadering van de 
financieel beheerders van 04/08 melden de 
vleugels niet te willen raken aan dit bedrag.  

 
 
2. Diversen 
 
2.1.  Dank zij intens lobbywerk van VB en de club 

haalt Maaseik een derde CEV- Champions 
League ticket binnen. Zo krijgt onze federatie 
voor het eerst in de geschiedenis zes CEV-
tickets bij de heren (zie ook punt 4.1. 
hierboven) 

2.2.   Voor het jubileum suggereert Daniel: 

• Aankleden Manneken Pis (Daniël vroeg 
reeds aan J-P Brouhon om de 
mogelijkheden na te gaan) 

• Uitgave van een jubileumboek 

• Organisatie van een persconferentie 

• Organisatie van een galamatch 
Jean Paul merkt op dat COVID op dit moment 
geen grote manifestaties toelaat. 
 

2.3. De RvB bespreekt het voorstel van VV ivm de 
wedstrijdcommissarissen (ingediend op 25/06), 
en verwijst naar de criteria van het RIO artikel 
11 §2. . Het RIO voorziet geen speciale 
verhouding VV/FVWB en geen beperking van 
het aantal commissarissen.  Guy vraagt aan de 
vleugels om hun namenlijst door te sturen 
tegen volgende RvB. Desgewenst kan een 
vorming voorzien worden. De goedgekeurde 
profielen worden in bijlage aan het verslag 
opgenomen. 

PART I : 16/07 
 
1. Finances 
 
1.1. Claude demande aux ailes de nommer les 

commissaires aux comptes prévus par les 
statuts et le ROI.  

1.2. Claude rapporte que l'acte de nomination des 
nouveaux administrateurs a été déposé au 
greffe du tribunal de commerce, pour 
publication au Moniteur. Une fois publiée, la 
liste UBO sera mise à jour. 

1.3. L'indemnité kilométrique est de 0,35 €/km à 
partir du 1er juillet. Sans préjudice de la 
réunion des responsables financiers du 
04/08, les ailes signalent qu'elles ne veulent 
pas toucher à ce montant.  

 
2.  Divers 
 
2.1.  Grâce au lobbying intense de VB et du club, 

Maaseik gagne un troisième ticket pour la Ligue 
des Champions de la CEV. Pour la première fois 
dans l'histoire, notre fédération reçoit six tickets 
CEV pour les hommes (voir aussi le point 4.1. ci-
dessus). 

2.2.   Pour le jubilé VB, Daniel suggère : 

• d’habiller Manneken Pis (Daniel a déjà 
demandé à J-P Brouhon d'explorer les 
possibilités) 

• d’éditer d'un livre anniversaire 

• d’organiser une conférence de presse 

• d’organiser un match de gala 
Jean Paul note que le COVID n'autorise 
actuellement pas de grands événements. 

 
2.3. Le conseil d'administration examine la 

proposition de VV concernant les commissaires 
de match (soumise le 25/06), et se réfère aux 
critères du ROI article 11 § 2. Le ROI ne prévoit 
pas de ratio spécial VV/FVWB ni de limitation du 
nombre de commissaires.  Guy demande aux 
ailes de transmettre leur liste de noms au 
prochain CA. Si souhaité, une formation peut 
être donnée. Les profils approuvés sont joints au 
rapport.  

 

https://www.kbvbv.be/wp-content/uploads/2019/11/VOLLEY-BELGIUM-ROI-HR-30102019-3.pdf
https://www.kbvbv.be/wp-content/uploads/2019/11/VOLLEY-BELGIUM-ROI-HR-30102019-3.pdf
https://www.kbvbv.be/wp-content/uploads/2019/11/VOLLEY-BELGIUM-ROI-HR-30102019-3.pdf
https://www.kbvbv.be/wp-content/uploads/2019/11/VOLLEY-BELGIUM-ROI-HR-30102019-3.pdf
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2.4. De RvB geeft haar akkoord voor de vervanging 
in de RCB van Luc Declercq door Claude 
Kriescher. 

2.5.  De werking van de RCB blijft ondermaats. De 
communicatie is weer helemaal stil gevallen. 
Guy vreest dat het convenant weer dode letter 
is. De federatie zal wachten op de uitspraak 
van het BAS in het dossier Axis Guibertin (zie 
punt 2.1.) om terug contact te leggen, onder 
meer met een officiële reactie op de publicatie 
van het charter (zie punt 3.2.). Guy bereidt ook 
de reactie van VB voor op het besluit van het 
BAS.  

2.6   Efficiënte werking RvB 
Guy deelt een powerpoint-presentatie ‘SOME 
KEYPOINTS TO GROW TO MORE EFFECTIVE 
MEETINGS’ 
De focus ligt daarbij op een betere planning en 
documentatie van de vergadering, en het inzetten 
van een time-keeper tijdens de vergadering, die 
idealiter twee en maximaal nog drie uur mag 
duren.  
De RvB gaat mee in het project, en vraagt om 
extra aandacht: 

• Voor de kwaliteit van de vertalingen 

• Voor de tijdige indiening van de 
documentatie 

• Voor een samenvatting van de besluiten 
op het einde van de vergadering 

• Voor besluitvaardige commissies, wiens 
voorgestelde besluiten door de RvB enkel 
dienen onderschreven te worden 
 

2.7. Op vraag van de FVWB delegatie wil Guy 
nagaan hoe en wanneer (maar nog voor de AV) 
een fysieke vergadering kan worden 
georganiseerd.  

 
DEEL II : 22/07 
 
Voor dit luik was Frédéric verontschuldigd en werd 
de deelname van Guy ernstig verstoord door 
communicatieproblemen 
 
3.  ERRATA competitiereglement 
 
3.1.  Na puntsgewijze bespreking wordt de lijst 
ERRATA (zie bijlage) goedgekeurd. De 
belangrijkste besluiten zijn: 

• Elke serie heeft naast een kampioen/stijger 
ook een daler (twee dalers voor de niveaus 
2,3 en 4); 

• De LIGD streeft naar 10 deelnemende ploegen, 
zodat er in 2021 tussen de verschillende 
niveaus telkens al zeker 1 bijkomende stijger 
zal zijn (éénparig beslist 6/6); 

• De top-4 van een serie heeft voorrang op 
vaste daler uit de hogere serie voor het 
opvullen van plaatsen in die hogere serie.  

• De RvB neemt nota van de praktische 
problemen bij de organisatie van 
reservewedstrijden op vrijdagavond. De 

2.4. Le CA donne son accord pour le remplacement 
de Luc Declercq par Claude Kriescher au sein 
du RCB. 

2.5.  Le fonctionnement du RCB reste décevant. La 
communication est à nouveau complètement 
paralysée. Guy craint que la convention ne soit 
à nouveau lettre morte. La fédération attendra la 
déclaration du CBAS dans le dossier Axis 
Guibertin (voir point 2.1.) pour rétablir le contact, 
y compris une réaction officielle à la publication 
de la charte (voir point 3.2.). Guy prépare 
également la réaction de VB à la décision du 
CBAS.  

2.6 Efficacité du conseil d'administration 
Guy partage une présentation powerpoint " 
KEYPOINTS TO GROW TO MORE EFFECTIVE 
MEETINGS’". 
L'accent est mis sur une meilleure planification 
et documentation de la réunion, et sur le 
déploiement d'un time-keeper pendant la 
réunion, qui devrait idéalement durer deux 
heures voir trois heures au maximum.  
Le conseil d'administration est d'accord avec le 
projet et demande une attention particulière : 

• Pour la qualité des traductions 

• Pour la présentation de la documentation 
en temps utile 

• Pour un résumé des décisions à la fin de 
la réunion 

• Pour les commissions, dont les 
propositions de décisions ne nécessitent 
que la seule approbation du conseil 
d'administration 

2.7. À la demande de la délégation FVWB, Guy veut 
bien s’informer comment et quand une réunion 
physique peut être organisée (mais avant l’AG). 

 
 
PART II : 22/07/20 
 
Pour cette partie, Frédéric a été excusé et la 
participation de Guy a été fortement perturbée par 
des problèmes de communication. 
 
3.  Règlement de la compétition : ERRATA 
 
3.1.  Après une discussion point par point, la liste 
ERRATA (voir annexe) est adoptée. Les décisions 
les plus importantes sont 

• Chaque série a un champion/montant ainsi 
qu'un descendant (voir deux descendants pour 
les niveaux 2, 3 et 4) ; 

• Le LIGD vise à une série complète de 10 
équipes, de sorte qu'en 2021, il y aura au moins 
un montant supplémentaire entre les différents 
niveaux (décision unanime 6/6) ; 

• Le top 4 d'une série a la priorité sur le 
descendant fixe de la série supérieure pour 
remplir les places dans cette série supérieure.  

• Le CA prend note des problèmes pratiques liés 
à l'organisation des matches de réserve le 
vendredi soir. Il est explicitement demandé aux 
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clubs die op vrijdag spelen worden 
uitdrukkelijk gevraagd om de matchen (hoofd 
+ reserve) waar mogelijk te verzetten naar het 
week-end. Is dat niet mogelijk kan de 
reservewedstrijd slechts gespeeld worden 
mits uitdrukkelijke goedkeuring van de 
bezoekende ploeg. 

 
3.2. Vragen NOC 
 

• Punt 2.4.5.3. CR : met verwijzing naar de RvB 
van 16/01 (punt 3.9) herhaalt de RvB dat 
coachkaarten verplicht zijn.  De vergadering 
van 04/08 zal de sanctiemaat vastleggen 
indien een ploeg aantreedt met een coach die 
niet over de geschikte vergunning beschikt. 
(goedkeuring van de RvB na stemming : 4 
voor, 2 onthoudingen (Claude en Daniel), 1 
tegen (Denis)) 

• Punt 6.3. CR : Ballenrapers : de RvB 
verduidelijkt dat in Nationale 3 geen 
ballenrapers zouden ingezet worden. 

• Afwijking homologatie voor Wevoc Wellen : de 
RvB herhaalt haar standpunt van 20/06/2019 
(punt 2.5.).  Geen uitzondering. 

• De andere vragen vinden hun antwoord in de 
goedgekeurde ERRATA-lijst 

 
3.3. COVID-protocollen 
 

• De FVWB bespreekt COVID-protocollen 
(algemeen & voor scheidsrechters) op haar 
RvB van 29/07 en zal haar voorstel nog deze 
maand delen met VV en VB. Guy onderstreept 
de nood aan een gemeenschappelijke 
aanpak.  

 
Volgende vergadering  
 
Donderdag 20/08 – na de Algemene Vergadering – 
EVC Vilvoorde 

clubs jouant le vendredi de déplacer les matchs 
(principal + réserve) au week-end si possible. Si 
cela n'est pas possible, ces matchs réserves 
ne peuvent être joués qu'avec l'accord express 
de l'équipe visiteuse. 

 
 
 
3.2. Questions CNR 
 

• Point 2.4.5.3. CR : en référence au CA du 
16/01 (point 3.9), le CA répète que les 
cartes d'entraîneur sont obligatoires.  La 
réunion du 04/08 déterminera le niveau de 
la sanction si une équipe se présente avec 
un entraîneur qui n'a pas la licence 
appropriée. (Approbation du CA après un 
vote : 4 pour, 2 abstentions (Claude et 
Daniel), 1 contre (Denis)) 

• Point 6.3. CR : ramasseurs de balles : le 
conseil d'administration précise qu'aucun 
ramasseur de balles n’est prévu en National 3. 

• Dérogation des règles d’homologation pour 
Wevoc Wellen : le CA réitère sa position du 
20/06/2019 (point 2.5.).  Pas de dérogation. 

• Les autres réponses peuvent être trouvées 
dans la liste ERRATA approuvée. 

 
3.3. Protocoles COVID 
 

• Le FVWB discute des protocoles COVID 
(généraux et pour les arbitres) au sein de son 
conseil d'administration du 29/07 et 
partagera sa proposition avec VV et VB 
encore ce mois-ci. Guy souligne la nécessité 
d'une approche commune.  

 
Réunion suivante 
 
Jeudi 20/08 – après l’AG – EVC Vilvorde 
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